
Opel Astra ist auch in Südafrika „Auto des Jahres“

Auf der Formel-1-Strecke von Kyalami fiel die Entscheidung: Eine Jury aus führenden Motorjournalisten des Landes wählte den Opel Astra zum „Car of the Year 2017“ in Südafrika. Er setzte sich unter zehn Fahrzeugen mit 2370 Punkten an die Spitze. Die Plätze zwei und drei belegten der Audi A4 (2339 Punkte) und der VW Passat (2337 Punkte). Die Jury lobte ausdrücklich das sichere Fahrverhalten und das gute Handling des Astra.

Es ist der 13. nationale Titel als „Auto des Jahres“ für den Kompaktwagen aus Rüsselsheim und der erste Titel außerhalb Europas. Der Astra ist der meistverkaufte Opel und wurde seit der Markteinführung 2015 bereits rund 400 000-mal bestellt. Auch in Australien und Neuseeland wird Europas „Auto des Jahres 2016“ angeboten, dort allerdings unter dem Markennamen Holden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Car of the Year 2017“ in Südafrika: Opel Astra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



„Car of the Year 2017“ in Südafrika: Opel Astra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



„Car of the Year 2017“ in Südafrika: Opel Astra.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel